



Kundengeschichte

Bergsee-Fischen Melchsee-Frutt

Eisfischen auf knapp 2'000 m ü.M., auf einem zugefrorenen Stausee, umringt von schneebedeckten Bergen, bei klirrender Kälte und schönstem Sonnenschein. Ohne Zweifel: Die Melchsee Frutt bietet ihren Fischern unvergessliche Fischertage.

Im Frühling 2018 hat die Bergsee-Fischerei Melchsee-Frutt, welche den Sportbahnen Melchsee-Frutt angegliedert ist, entschieden, einige Arbeitsabläufe mit Hilfe der Technik zu vereinfachen. Da die Sportbahnen ihre Angebote bereits seit 2014 erfolgreich mit e-gu-

ma vermarkten, war für die Bergsee-Fischerei schnell klar, über welches System sie zukünftig ihre Fischerpatente, Kurse und Gutscheine verkaufen möchten. Seit Herbst 2018 sind diese einzigartigen Fischer-Erlebnisse nun online unter melchsee-frutt.ch buchbar. Die Fischer wählen im Onlineshop ihr gewünschtes Patent und das passende Datum, bezahlen dieses direkt mit der Kreditkarte und drucken das Ticket sogleich zu Hause. Nur das Fischen, das überlässt e-guma dann doch lieber den Profis.



e-guma vereinfacht die administrativen Arbeiten sehr. Auch für die Gäste ist ein Onlineshop in der heutigen Zeit sehr wichtig und wird rege genutzt. Wir sind sehr zufrieden mit e-guma und würden uns wieder dafür entscheiden.

Julia Stadler, Administration Fischerei